

## « On ne peut pas travailler dans ces conditions »

**Matthieu Risse, secrétaire départemental du Snudi FO**

**Comment décririez-vous la situation dans les écoles depuis la rentrée ?**

« C'est le chaos. Les enseignants sont à bout et n'arrivent plus à faire leur boulot. Les syndicats tirent la sonnette d'alarme et lancent un appel à la grève à partir de ce jeudi

« Le protocole n'est pas adapté et en plus il n'arrête pas de changer. Nous en sommes à la 48<sup>e</sup> version depuis mars 2020. Les enseignants doivent consulter les changements en ligne durant la nuit pour s'assurer d'être à jour le lendemain matin. C'est un casse-tête quotidien. Nous demandons un renforcement des mesures pour sécuriser les écoles et protéger les personnels, notamment en fournissant des masques FFP2 et des capteurs de CO2, et en assurant les remplacements. »

**Le mouvement de grève, prévu à partir de jeudi, sera-t-il suivi ?**

« Nous avons énormément de retours, oui. La mobilisation s'annonce massive. Les enseignants vont largement suivre l'appel à la grève, tout comme les directeurs d'école. La Fédération des conseils de parents d'élèves s'associe également au mouvement. Nous ne sommes pas favorables à la fermeture des écoles, mais aujourd'hui on ne peut pas travailler dans ces conditions. »

**Recueillis par Gaëlle KRAHENBUHL**



**Matthieu Risse est enseignant et secrétaire départemental du Snudi FO.**

Photo DR

13 janvier. Avant Noël, près de cent classes étaient fermées en Moselle, en raison de cas Covid. Il y en avait 90 à la rentrée malgré le protocole. Il n'y a plus de remplaçants disponibles pour assurer derrière. Le personnel éducatif mais aussi les parents sont épuisés. Le système tient comme il peut. »

**Le protocole en vigueur vous paraît-il adapté ?**